

NOTRE PARCOURS

cv

Par Chimene VIGNON

Réception de don des formateurs de l'année 2015 sur les pathologies hématologues courantes



Formation du professeur Gruel

Les membres de l'Association Béninoise des Hémophiles ABH à la formation du professeur Gruel le 25 février 2017 à la Faculté des Sciences de la Santé au Bénin.



Sensibilisation à l'école St Ange Gabriel

Quelques photos de la sensibilisation de l'Association Béninoise des Hémophiles ABH sur l'hémophilie aux personnels et aux apprenants de l'école St Ange Gabriel de Agla Cotonou.



Sensibilisation au collège la Flèche

- Aujourd'hui jeudi 06 avril l' Association Béninoise des Hémophiles ABH était au collège la Flèche pour la sensibilisation sur l'hémophilie.
- C'est Le Docteur Dossou Togbe qui a piloté l'enseignement de ce jour.
- Nous remercions toute l'équipe de SMAS et le personnel du Collège la Flèche.



Allocution de la présidente à la JMH

- La présidente de l'Association Béninoise des Hémophiles a prononcé un discours lors de la Journée Mondiale de l'Hémophilie (JMH) pour sensibiliser le public à cette maladie.
- Elle a souligné l'importance de la prise en charge médicale et du soutien aux personnes atteintes d'hémophilie au Bénin.



Allocution de la présidente à la JMH

JMH du 22 avril 2017. De la période des sensibilisations dans les établissements jusqu'à la célébration elle même. nous remercions les différents docteurs pour leurs communications notamment le professeur Ludovic Anani, M. Dossou Yovo Hilaire Dr. Rhumatologue ; Le Dr. Niama Didier Médecin physique, Le Dr. Zohoun et Le Dr. Baglo tous deux Hématologues Biologiste, Le Dr. Quenum Didito pour son impresario; tous les participants qui ont pris part à cette célébration.

Nous devons également nos remerciements à tous ceux qui ont contribué financièrement notamment le Professeur Ludovic Anani; M. Sehlin; M. Diogo; le Dr. Zohoun; le Dr. Baglo et l' Alliance Franco Africain pour le Traitement de l'hémophilie (AFATH) pour un montant de 200Euro équivalent de 131.000 FCFA.



Programme médical de l'AFATH

Objectifs du programme

Notre pays a été sélectionné fin octobre 2016 dernier par le comité de pilotage de l'Alliance Franco Africain pour le traitement de l'hémophilie (AFATH), pour bénéficier d'un programme médical.



L'objectif du programme est de permettre aux pays membres de AFATH à la fin des formations médicales et associatives: d'avoir les moyens et les compétences nécessaires au diagnostic et au déploiement d'un programme de soins dédié aux personnes hémophiles, de renforcer une association de patients forte, et de remplir les critères pour devenir pleinement membre de la Fédération Mondiale de l'hémophilie et ainsi accéder à ses programmes de développement.

Les membres de AFATH seront au Benin du 21 au 27 août 2017. Du 21 au 24 août 2017 Formation Médicale. Du 25 au 27 août 2017 Formation associative.



Programme médical de l'AFATH

Résultats de la formation

Tous les participants ont pu réaliser des tests de dépistage de l'hémophilie au bain-marie et avec un semi-automate, et ont effectué des dosages de FVIII, constatant que le diagnostic de hémophilie est accessible avec un minimum de rigueur et de moyen technique.

Dans le cadre du programme AFATH, la formation pour des Techniciens et Biologistes sur les tests de diagnostic et de maîtrise de dépistage au bain-marie dosage de FVIII s'est déroulée au Bénin. Au terme de cette formation, Biologistes Techniciens de laboratoire et formateurs ont atteints leurs objectifs.

Programme de la JMH 2018

Célébration de la JMH
3è éditions

Le samedi 21 avril 2018,
l'Association des
Béninois Hémophiles
(ABH) organise la 3ème
édition de la Journée
Mondiale de l'hémophilie
(JMH), au CNHU.



Theme : "Partager les savoirs nous rend plus fort".



Parents hémophiles,
hémophiles, volontaires,
sympathisants et tout le
grand public sont invités
à cette célébration.

Campagne de sensibilisation de l'ABH

Dans le cadre de la célébration de la Journée Mondiale de l'hémophilie (JMH), l'Association Béninoise des Hémophiles (ABH) a lancé sa campagne de sensibilisation. Elle a débuté par le CEG Publique de Atropocodji sous le Thème de l'année. Tout nos remerciements au Docteur Assani Espérance qui à piloté cette sensibilisation.

A partir de cette sensibilisation est née la création d'un Club de santé dans le CEG. L'ABH ne compte pas s'arrête en si bon chemin.

Un grand merci à tout le personnel du collège et particulièrement au Directeur ADANHOUNME Ero qui a mis les moyens à notre disposition pour que cette sensibilisation se déroule dans une ambiance très conviviale.



Campagne de sensibilisation de l'ABH



1

Sensibilisation

La campagne de sensibilisation de l'ABH a eu lieu au CEG Publique de Atropocodji.

2

Club de Santé

À la suite de cette sensibilisation, un Club de Santé a été créé au sein du collège.

3

Soutien du Collège

Le Directeur ADANHOUNME Ero a mis les moyens à la disposition de l'ABH pour que la sensibilisation se déroule dans une ambiance très conviviale.



Présence de l'ABH à l'ORTB

Médiatisation



La présidente de l'Association Béninoise des Hémophiles
a été invitée à l'ORTB pour parler de leurs activités.

Jeux Concours d'Anglais à TCB

L'Association Béninoise des Hémophiles (ABH) a organisé un jeux concours d'anglais à TCB.

Les lauréats de ce concours ont été récompensés.



Sensibilisation à Allada

Une séance de sensibilisation sur l'hémophilie a eu lieu le 24/11/22 au Complexe scolaire Aimé Césaire d'Allada.



Éducation Thérapeutique à Parakou



Une séance d'éducation thérapeutique sur l'hémophilie a été organisée à Parakou par l'ABH et la Novo Nordisk Hemophilia fondation.



Atelier d'Animation Régional à Allada

1

Un atelier d'animation régional sur l'hémophilie a été organisé à Allada par l'ABH et la Novo Nordisk Hemophilia fondation.

2

10 départements sur 12 étaient présents à cette formation.

3

L'objectif était de former deux leaders de chaque département afin d'ouvrir des antennes régionales dans tous les départements du Bénin.

